

すういーとだより

二んにちは、大井交番となりの
スイートにしおかです。

今年は、梅雨明けが早く、暑さ対策
が長くなりそうですが、みなさん、
いかがお過ごしでしょうか？

震災の方とか、電力不足とか、
我慢をして熱中症に・・・。

なんて事に、なってないですよ！
テレビ、新聞などで、最近よく
ニュースになっていきますが・・・。

夏はまだまだこれから、いろいろと
くふうして、乗り切りたいと思います。
わが家では、今年もグリーンカーテ
ンを試みていますが・・・。

昨年は、秋ごろにやっとカーテンらし
くなる始末。
今年もまだ、ゴラ
んのとおり。

カーテンの役
目には、まだまだ
です。

立派なグリーンカーテンを見かけ
ると、来年こそは！と思えますが、
上手な育て方、教えてくだ
さい・・・。

そして、やっぱり、
欠かせ無のがエアコン。
省エネ温度は（28℃）と
言われていますが、

正直（28℃）では、涼し
いと感じる事は無いですよ。そこ
で、扇風機、ゆるゆる風を回すと体感



温度はグリーンと下がりますよ。
一度試してみてください。

アナログ放送終了！



7月24日にアナログ放
送が終了しました。みな
さんテレビは、きれいに見
られていますか？
デジタル放送のみになり、
テレビ・アンテナ・チューナーなどの
設備の変更が必要です。しかしながら、
テレビ・チューナーなど一部品切れで、
お客様にご迷惑をお掛けしています。
この紙面を借りて、おわび申し上げま
す。

終了と言えば、高速道路、
これも終了しましたねえ。
社会的には、いろいろと言
われていたものの、
わが家には、ありがたい
制度でした・・・。



廃止しなくても、半額でもいいんで
すけどね。

おかげで今年の夏は帰省を
見送ろうかな？なんて・・・。

報告！

先日のパナソニックフェアへたな
ばたまつりには、たくさんの方の
来店有難うございました。



願いのこもった
短冊が、たくさん
飾られ、にぎやか
になりました。



後日（7月7日）、

七夕の日に、短冊を機物神
社へ、奉納して参りました。
あいにくの雨と午前中と
いう事でまだ、
準備中の出店
が多く、人はま
ばらでしたが、
午後には多く
の人でにぎわ
うそうです。



境内
の笹
には
願
い
事
の
書
か
れ
た
短
冊
が
い
っ
ぱ
い
吊
る
さ
れ
華
や
い
で
い
ま
し
た。
も
ち
ろ
ん、
私
も
み
な
さ
ん
の
願
い
が
届
き
ま
す
よ
う
に
と、
一
枚
一
枚
吊
る
し
て
ま
い
り
ま
し
た。

ただ、年に一度のこの
日が雨だったので、織姫
と彦星の機嫌が
どうだったのか？少し気
になるところ
ですが・・・。



皆様と私の
願いが叶いま
すように！